

Guten Morgen aus Wondikhoure



Heute haben sie ihr erstes Ziel erreicht! Das Arbeitsteam hat das Bohrloch von Oben bis zu unter 10m Tiefe vergrößere. Und jetzt wird sie weiter bohren.





Die Herstellung von die Betonrohren geht auch parallel zu den Brunnenbau weiter.



Die SchülerInnen sind immer dabei, und sie wollen auch gern helfen!



10m Tiefe hat das Team erreicht...

Liebe Leuten, wie Sie sehen, die Arbeit geht gute Vorhand. Wir haben Heute bis 10m Tiefe vergrößere, das ist schön mal gute. Wir werden weiter arbeiten und hoffen, dass wir keine große Schwierigkeit bekommen werden.



Die Kindern aus Wondika sind immer dabei. Sie wollen auch immer helfen, aber sie dürfen nicht arbeiten, dafür lachen sie gern!

Auch die Einwohnern aus Wondikhouré macht mit. Jede Tag helfen Sie die Mitarbeiter. Also sie sind einfach dabei...



Der Generator muss inzwischen repariert...





27 Betonrohren hat das Team hergestellt.

Liebe Leuten, wie Sie sehen, die Arbeit geht gute Vorhand. Wir machen weiter, unsere Ziel ist 20 m Tiefe zu erreichen. Wir hoffen, dass wir das erreicht werden!

Grüße aus Wondikhoure

Wonu wali

Sekou